



[¿SERÁ?]

Claras prioridades

Hoy seguramente saldrán **chispas** en el Pleno de San Lázaro con el debate que habrá por el dictamen que toma el dinero de cuentas inactivas de **Afores** para conformar el **Fondo de Pensiones para el Bienestar**. Sin embargo, a pesar de los gritos y sombrerazos que se prevén, salvo que pase algo extraordinario, el dictamen será aprobado; dicen que cuando se quiere, se puede. ¿Será?

Guerra total

Lo nunca visto, la batalla electoral saltó a la Suprema Corte de Justicia. Luego de que un exministro decidió renunciar a su cargo y laborar para una candidata presidencial, la mala fortuna, muy mala, quiso que salieran a la luz presuntas irregularidades sobre su gestión. Y es que en tiempos de elecciones, todo golpe alcanza a los candidatos. Ahora **Arturo Zaldívar** se ha convertido en lastre y oportunidad. Lastre para **Claudia Sheinbaum**, cuya campaña mancha, y oportunidad para el Presidente y su vendetta personal contra el **Poder Judicial**. ¿Será?

Y dicen que les interesa...

El Senado dejó para hoy la aprobación de la **Ley de Amparo** que, se supone, aprobarían ayer, aunque el grupo parlamentario de Morena, de donde salió la iniciativa, no logró convocar a los legisladores necesarios para tener **quórum**. En el recinto, la **oposición** solo observaba, sin registrarse, como una estrategia para contener esa iniciativa... Si eso pasa con las leyes que propusieron y que les interesa aprobar, qué no sucederá con lo que no les interesa. ¿Será?

Pluralidad

Un grupo de **jóvenes morenistas**, algunos llevaban gorras de su candidata presidencial, confrontaron a la candidata opositora **Xóchitl Gálvez**, en la Universidad de Guadalajara después del evento que se realizó en el auditorio, aún así se dio tiempo de tomarse fotos con quienes se lo pidieron, y minutos después subió un video en donde manifestó su respeto a aquellos que no coinciden con ella... Por cierto, en redes sociales y en algunos noticieros se destacó esa **protesta**, pero no se dijo que eran simpatizantes de la otra candidata. ¿Será?

Debates capitalinos

Arrancaron ya los debates entre candidatos para las alcaldías de la CDMX. En el caso de la alcaldía **Cuauhtémoc**, la aliancista **Alessandra Rojo** de la Vega y la morenista **Catalina Monreal** expusieron sus propuestas para implementar en el corazón de la capital. Para la activista, la principal dolencia de esa demarcación es la inseguridad, sobre todo para las mujeres y niñas, pues según las estadísticas, todos los días hay tres ataques de tipo sexual contra ellas; esto sin contar los robos, asaltos, secuestros y otros delitos que se registran. ¿Será?